



La Legislatura Porteña distinguió este jueves al actor y bailarín Mikhail Baryshnikov, se le entregó el diploma que lo declara Huésped de Honor de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

“Nos pareció muy importante destacar a Mikhail por su vasta y rica trayectoria. Para los porteños, la cultura ocupa un lugar fundamental, y tenemos el privilegio de poder disfrutar de la variedad cultural. Es un placer para nosotros recibir artistas de la talla de Baryshnikov. Estamos muy agradecidos. Esperamos que siga volviendo y deleitándonos con su arte”, sentenció el Dip. Emilio Raposo Varela.

{youtube}oxm6rjT64aA?rel=0{/youtube}

La entrega del diploma se realizó en la sala de reuniones del Teatro Coliseo, donde el artista está realizando la obra "Letter to a man", espectáculo basado en los diarios personales del bailarín Vaslav Nijinsky, considerado como uno de los mejores de todos los tiempos.